
Высший  экономический  совет
при правительстве Кыргызстана
провел свое первое заседание
Состоялась первое заседание высшего экономического совета при
правительстве  Кыргызстана  под  председательством  премьер-
министра Феликса Кулова, а также депутатами Жогорку Кенеш,
министрами,  государственными  деятелями  и  представителями
бизнеса.

“Главная цель данного совета помочь правительству вырабатывать
правильное  решение,  и  умело  увязывать  наше  решение  с
потребностями деловых людей, бизнеса и тех, кто работает в
производственном  секторе”,  —  заявил  Ф.Кулов  во  время
заседания.

В свою очередь представители бизнеса отметили такие проблемы,
как  коррупцию  при  продаже  государственной  собственности,  а
также неэффективной политике по назначению в совет директоров
государственных  акционерных  обществ  некомпетентных  людей.  В
связи,  с  чем  бизнесмены  высказали  ряд  предложений  по
корпоративному управлению и по продаже госсобствености.

Касаясь, предложение которые были высказаны по реформированию
налогового кодекса, Темир Сариев отметил, что “нам нужна новая
концепция новые идеи, а если мы начнем мешать все варианты, то
получим ту ситуацию, которая диктует сегодняшняя реальность”.
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